

Dr Joseph CERUETTO
Ancien Chef de Service de
l'Unité de Soins Palliatifs du
Centre Hospitalier
26400 CREST

TEMOIGNAGE A PROPOS DE LA PRISE EN CHARGE
D'UN PATIENT PAR Madame Natacha BONNEYRAT AUDIOPROTHESISTE
ØREBLUE INSTITUTE

Je me permets par le présent témoignage de citer l'efficacité de la prise en charge de Mme BONNEYRAT d'un patient pour lequel je n'avais pas trouvé de thérapeutiques efficaces.

Il s'agit d'un jeune homme de 23 ans, lors de ma prise en charge, en tant que médecin de l'Equipe Mobile de Soins Palliatifs du centre hospitalier de Crest.

Le patient souffrait depuis deux d'une hyperacousie douloureuse extrêmement handicapante puisqu'il restait enfermé dans sa chambre, toute la journée, car le moindre bruit lui déclenchait une douleur pouvant durer plusieurs heures. Il ne mangeait pas avec sa famille car le tintement de la fourchette sur l'assiette réveillait sa douleur, il ne pouvait pas sortir de chez lui car le bruit d'un avion lui déclenchait la douleur... et avait arrêté ses études.

Bien entendu il avait été pris en charge par les meilleurs médecins ORL de Marseille, Paris, Béziers et Genève, avait eu maintes prises en charge alternatives et chez maints audioprothésistes sans succès avec des symptômes s'aggravant progressivement. Lors de ma prise en charge il était suivi par une neurologue.

Pendant deux ans j'ai essayé de le soulager, j'y arrivais partiellement mais sans pouvoir lui permettre de retrouver une vie normale. J'ai beaucoup lu sur la prise en charge des hyperacousies douloureuses sans trouver quelqu'un qui pourrait m'aider. Un adorable psychiatre d'un pôle régional de Psychiatrie qui avait déjà soulagé un certain nombre de patients a proposé de le prendre en charge sans effet suffisant...

Le patient ayant eu connaissance de ØREBLUE®, je l'ai encouragé à tenter l'expérience. D'après ce que j'ai pu comprendre la technique de Mme BONNEYRAT consiste à « désensibiliser » progressivement le patient en mettant des filtres pour atténuer les fréquences qui déclenchent les douleurs...

Au bout de deux ans de cette thérapeutique au rythme de 6 à 7 séances par an, ce jeune homme de 28 ans maintenant, a retrouvé une vie normale, il n'est plus handicapé par son hyperacousie qui s'est extrêmement réduite, il vit une vie normale, il conduit une voiture à essence, il prend l'avion, et s'est inscrit en faculté pour poursuivre ses études...

Je suis obligé de reconnaître que cette spectaculaire amélioration (je pourrais même évoquer le terme de guérison) est due à la prise en charge de Mme BONNEYRAT et à elle seule, je n'ai fait qu'accompagner le patient dans cette démarche, et je ne peux que me réjouir qu'il ait pu rencontrer cette audioprothésiste et la remercier pour sa prise en charge.

Témoignage fait pour valoir et servir ce que de droit.

Dr Joseph CERUETTO
signé électroniquement